

15.12.2017

Neuanfänge in Bremen



In der Hansestadt startete im November der Winterspielplatz. Inspiriert vom Pilotprojekt in Köln, haben wir mit viel Enthusiasmus angefangen. Die Türen sind uns schon beim ersten Termin fast eingerannt worden. Die Menschen nehmen das Angebot gerne an. Wir werden immer bekannter in unserem Stadtteil und die Heilsarmee fängt an, sich wieder in der Neustadt zu etablieren.

Nachdem der erste Babysongkurs zu Beginn nur zwei Teilnehmer hatte, ist Neuanfänge in Bremen der zweite Kurs nun ausgebucht. Auch dies ist eine erfreuliche Entwicklung und wir hoffen, dass sich die Kontakte aus diesem Kreis intensivieren und dass sie lange anhalten. Neben dem Gottesdienst gibt es nun auch einen Hauskreis, der sich bei den Leutnants David und Tabea Cole im Wohnzimmer trifft. Gemeinsam mit den Teilnehmern, die alle heilsarmee fremd sind, bearbeiten wir das „Eine Armee“-Material.

Wir danken Gott für diese Entwicklungen im Korps Bremen und sind gespannt, welche Aufgaben und Personen er weiterhin unseren Weg kreuzen lässt. Bitte beten Sie weiterhin für Wachstum im Korps Bremen und dass sich Menschen auch zu unseren Gottesdiensten einladen lassen.

Leutnantin Tabea Cole

